

**750 € pp en doble**

## **TURQUÍA ÚNICA**

*9 Noches 10 Dias*

### **Día 1: Sábado Ciudad de Origen – Estambul**

Salida en vuelo regular con destino a Estambul. Llegada, traslado al hotel y alojamiento

### **Día 2: Domingo Estambul Clasico**

Desayuno en el hotel. Salida del hotel para visitar el Bazar Egipcio (mercado de las especias) y a la continuación recorrido en barco por el Bósforo, el estrecho que separa Europa de Asia donde se puede disfrutar de belleza de los bosques de Estambul, de sus palacios, palacetes de madera construidos en ambas orillas. Almuerzo y por la tarde visita al barrio Sultan Ahmet con la Mezquita Azul, única entre todas las mezquitas otomanas por tener 6 minaretes. A continuación el Hipódromo Romano y por último la espléndida mezquita de Santa Sofía del siglo VI. Alojamiento en el hotel.

### **Día 3: Lunes Estambul-Bursa-Çanakkale**

Desayuno. Salida del hotel para visita a La Mezquita Solimán el Magnífico, se considera como la mezquita más perfecta en la arquitectura Otomana donde vemos el reflejo del siglo 16. Continuación hacia el Gran Bazar y tiempo libre (cerrado los domingos, fiestas religiosas y los días 15 de Julio y 29 de Octubre), edificio que alberga más de 4000 tiendas en su interior. Salida en autocar para Bursa en donde conoceremos La Mezquita Grande y Bazar de Seda. Continuación hacia Çanakkale. Llegada al hotel. Cena y alojamiento

### **Día 4: Martes Çanakkale -Troya- Pergamon –İzmir**

Desayuno y salida para Troya para conocer las ruinas y el Museo de Troya, la fama de la ciudad procede de “La Iliada” de Homero, donde narra la guerra de Troya. También conoceremos el Museo de Troya en donde se exhibe el tesoro de Troya. Continuación hacia Pergamon para conocer el Asklepeion, primer hospital de Asia Menor dedicado a Esculapio, Dios de la salud, donde veremos los túneles de la dormición, el pequeño teatro para los pacientes y las piscinas. Llegaremos a Izmir, la tercera ciudad más grande del país. Cena y alojamiento

### **Día 5: Miércoles İzmir-Efeso - Pamukkale**

Desayuno. Salida hacia Éfeso, la capital de Asia Menor en la época romana. Visita de los vestigios arqueológicos donde destacan el templo de Adriano, la biblioteca de Celso, El Odeon, El Agora, y El Teatro más grande de la época. Visita de la Casa de La Virgen, supuesta última morada de la Madre de Jesús. Posibilidad de visitar un centro típico de artículos de piel. Continuación hacia Pamukkale, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales procedentes de fuentes termales. Visita de la ciudad antigua de Hierápolis donde tenemos un teatro precioso. Cena y alojamiento en el hotel.

### **Día 6: Jueves Pamukkale-Capadocia**

Desayuno. Salida hacia Capadocia. En el camino visita de una típica posada medieval de la Ruta de la Seda. Continuación hacia Capadocia. Y conoceremos Mazı o Serhatlı una de las ciudades subterráneas más interesantes de la región que fueron excavadas por las primeras comunidades cristianas. Cena y alojamiento en el hotel.

(En Pamukkale tendrán la posibilidad de realizar una excursión opcional en globo aerostático al amanecer)

### **Día 7: Viernes Capadocia**

Desayuno y salida para la visita de esta maravillosa región, una mezcla de los caprichos de la naturaleza y el arte humano. Visita al Valle de Avcılar. Paradas en los valles Güvercinlik y Dervent desde donde se disfruta de un increíble paisaje lunar. A continuación, conoceremos el Valle del Amor: uno de los valles que tiene unas formaciones más interesantes de la región, también conoceremos una de las iglesias repuestas que tienen frescos más antiguos de la región. Por último conoceremos una demostración de las famosas alfombras turcas en una de las fábricas de la región. Cena y alojamiento.

(En Capadocia tendrán la posibilidad de realizar una excursión opcional en globo aerostático al amanecer y participar en un espectáculo de bailes folklóricos en una cueva con bebidas regionales ilimitadas).

**Ferro Tours**

Sosko İş Mrkz. A-Blok K:4 D:38 Osmanbey Sisli İSTANBUL /TURKEY

Tel : +90 212 296 75 45 / Fax : +90 212 234 51 97 ferro@ferrotours.com / www.ferrotours.com

**Día 8: Sabado Capadocia – Ankara**

Desayuno y visita del valle de Uchisar con una maravilla vista de la región y de la fortaleza excavada en roca y conoceremos una de las tiendas de joyas en donde se puede ver una colección preciosa del arte turco con turquesa y piedras semi preciosas. Continuación hacia Ankara. En la ruta conoceremos el Lago Salado, segundo lago más grande del país y llegaremos a Ankara, la Capital de la República Turca que es la segunda ciudad más grande del país. Cena y alojamiento.

**Día 9: Domingo Ankara – Estambul**

Desayuno. Visita del Mausoleo de Atatürk, dedicado al fundador de la República Turca con el Museo de República. Continuación hacia Estambul. Tarde libre. Alojamiento en el hotel.

Día 10° : Lunes Estambul – País de origen

Desayuno. A la hora prevista traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios.

**INCLUIDO:**

- 3 noches de alojamiento en Estambul en AD en la categoría de hotel elegido
- 1 noche de alojamiento en MP Çanakkale
- 1 noche de alojamiento en Izmir en MP.
- 1 noche de alojamiento en Pamukkale en MP
- 2 noches de alojamiento en Capadocia en MP
- 1 noche de alojamiento en Ankara en MP
- Las excursión de Estambul Bósforo con almuerzo
- La excursión de la Mezquita Sóliman y el Grand Bazar.
- Todos los traslados
- Visitas guiadas en español y/o portugués.
- Transporte de lujo con aire acondicionado.

**EXCLUIDO:**

- Gastos personales
- Bebidas en las comidas
- **50 € - euros COUTA de SERVICIO, SE PAGA EN DESTINO**

Viaje Completo por Turquía en 10 días 9 noches, recorriendo por los puntos más destacados !

Salida todos los sábados entre Abril, Noviembre !

HOTELES DE 4\* Y DE 5\*